Los personajes de la historia de Lizzie

La familia Mathys

Lizzie (Elizabeth) Hessel, nacida Mathys, nacida el 21 de abril de 1870, era una de los diez hijos de John Mathys y Sarah Jane Treble. Las hermanas de Lizzie eran Alice, Frances (más conocida por el apodo Rose o Rosie), Edith (Bib), Louisa (Lou) y Helen (Nell). Sus hermanos varones eran John (Jack), Frederick, George y Albert (Bert).

La familia Hessel

Fred (Frederick) Joseph Hessel, nacido en 1863, era uno de los once hijos de Johannes Augustus Hessel y Eva Wisger. Su sobrino Frederick A. Hessel había nacido en 1898, y en 1985 seguía viviendo en Estados Unidos. Otros miembros de la familia se encuentran en Amberes, Malta y Burdeos.

Arana, Julio César

Un comerciante de caucho y empresario peruano que nació en Yurimaguas, al pie de los Andes, y fundó una empresa valuada en un millón de libras con sede en Londres.

Casement, Roger David

Nacido en Kingstown (ahora Dun Laoghaire) en el condado de Dublín, Roger Casement se hizo conocido por su investigación referida a la crueldad ejercida sobre la mano de obra local en el Congo Belga. Como cónsul general en Río de Janeiro debió investigar un escándalo que implicaba atrocidades en las instalaciones de una empresa británica en la región de Putumayo en Perú y Colombia. Más tarde, viajó a Nueva York en busca de asistencia para el Alzamiento de Pascua en Irlanda en contra de los británicos. Fue ahorcado por traición en 1916.

Fawcett, Percy Harrison

Nacido en Torquay en 1867, entró a la Real Artillería. Como agrimensor, formó parte de una comisión encargada de fijar varias de las fronteras de Bolivia, Perú y Brasil viajando por la selva inexplorada del Amazonas. Se cree que desapareció en el Mato Grosso brasileño en 1925.

Fitzcarrald, Carlos Fermín

Nació en 1862, y era uno de los siete hijos varones de un navegante estadounidense que se había establecido en Perú. Se le empezó a conocer como el 'espía del caucho' por su supuesto contacto con un Chile hostil cuando era estudiante. Exploró y desarrolló la vía navegable y la ruta terrestre en el corazón de las selvas de caucho de Perú que se conoce hasta nuestros días como istmo de Fitzcarrald. El director cinematográfico alemán Werner Herzog realizó una interpretación personal de su vida en la película Fitzcarraldo.

Hardenburg, Walter Ernest

Ingeniero ferroviario y académico de Estados Unidos que se indignó ante la forma inhumana con que se trataba a los indígenas amazónicos del río Putumayo. Llevó la historia a Londres, sin inmutarse por las amenazas a su vida.

Heath, Edwin

Médico y explorador estadounidense. Luego de trabajar con una empresa que explotaba el ferrocarril Madeira-Mamoré, completó la exploración del río Beni en Bolivia. Era amigo de Antonio Vaca Diez.

Orthon, James

Naturalista y explorador de Filadelfia, Estados Unidos. Enseñó historia natural en Vassar College. Hizo tres expediciones a Sudamérica, incluyendo un intento de exploración del Beni, el cual se vio interrumpido abruptamente cuando sus socios indígenas lo abandonaron.

Suárez, don Francisco

El mayor de los hermanos Suárez fue cónsul general de Bolivia en Londres. Administró los asuntos comerciales de la familia desde sus oficinas en la City de Londres.

Suárez, Nicolás¹

Hijo de una familia con seis hijos varones y dos hijas, sus dos hermanos menores, Oscar y Antonio, murieron jóvenes. Con sus hermanos Francisco, Gregorio y Rómulo desarrolló varias empresas bolivianas de caucho, ganadería y transporte. Su 'imperio', basado en Bolivia y en Londres, incluía propiedades en Hampstead.

Suárez, Pedro

Hijo de Gregorio Suárez, se casó con Jessie, la tía de Cecil Beaton. Fue agregado militar en el consulado boliviano en Londres, y más tarde cónsul general.

Vaca Diez, Antonio

Médico, explorador y académico con agudeza política y empresarial que fundó un diario, *La Gaceta del Norte*, y la Orthon (Bolivia) Caucho

¹ Dada la relevancia que tiene la familia Suárez en toda la industria de la goma, hemos decidido poner su nombre en castellano, como se lo conoce en Bolivia, y cambiarlo por el 'Nicholás' que consignaron los editores en inglés [Nota de la editora en castellano].

Co. Ltd. Se casó con la señora Lastenia Franco, con guien tuvo seis hijos, incluyendo un hijo varón, José Oswaldo.

Wickham, Henry Alexander

Viajó por la América tropical, estableciéndose finalmente en Santarém, sobre el Amazonas, donde coleccionaba semillas de caucho, las cuales despachaba al Real Jardín Botánico de Kew.